

「“TOKYO 縁ジョイ” 2025 東京都シニア・コミュニティ 交流大会」に出展しました。

2025年2月1日（土）に、武蔵野の森総合スポーツプラザ・メインアリーナで開催された「“TOKYO 縁ジョイ” 2025 東京都シニア・コミュニティ交流大会」に、当協議会とソフトバンク（株）の合同で、AI 手話翻訳システム（SureTalk）を出展しました。

同交流大会には、都内在住の60歳以上の方約500名が参加され、大型ディスプレイに表示される文字おこしの機能を体験するとともに、健康マージャン、将棋、囲碁などを通じて、技能の向上や相互の親睦を深められていました。

当協議会とソフトバンク（株）とで合同出展した AI 手話翻訳システム（SureTalk）は、約50名の方々に体験頂き、アンケートでは、「役所の窓口に加えて、病院や薬局などで導入が進んでほしい」「とても興味深いデモ体験でした。これからも開発がんばってください。」など、シニアの方ならではの観点での感想やご意見を頂きました。



開会式の様子



出展ブースの様子

当協議会では、今後も展示会への出展などを通じて、対話型 AI コミュニケーションシステムの普及・促進活動に取り組むとともに、協議会の活動に賛同頂ける会員の募集に努めます。

以上